
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成28年12月12日(月) 

 

１ 岡﨑市長から 

  ○ 明日から，12月議会の質問戦が始まる。発言通告書も概ね出てきたが，質問項目

が多岐に渡っているので，対応をよろしくお願いする。 

  ○ 平成30年度に，高知県で「第38回全国豊かな海づくり大会」が開催されることと

なり，先月24日に，高知県実行委員会が立ち上がった。本市でも対応が必要となる

ので，よろしくお願いする。 

  ○ 日本林業調査会が，隔週で発行する業界紙「林政ニュース」の12月７日号に，新

庁舎の基礎工事に，木杭１万6,000本を使用することが特集された。大規模建築物

に木杭を使用することは，全国的にも先進の施工例となることから，入念に記録を

取っておくこと。 

  ○ (株)四銀地域経済研究所より，高知短期大学名誉教授の福田善乙氏が調査研究し

た「地域経済活性化への基本的視点」が刊行されている。高知県の現状や特徴が，

指標を用いて分かりやすく整理されており，各部局では業務の参考として欲しい。

（詳細は資料に沿って説明） 

   

２ 吉岡副市長から 

  ○ 公共工事における設計金額の違算が続いていることから，本日，庁内に関係部局

で構成する「高知市建設工事設計積算業務適正化検討委員会」を設置して，課題を

洗い出し，対応策を協議していくこととしているので，よろしくお願いする。 

  ○ 明日から12月議会の個人質問が始まるので，対応をよろしくお願いする。    

 

３ 井上副市長から 

  ○ 与党の「平成29年度税制改正大綱」がまとまり，今後，閣議決定される見通しで

ある。国では，税制改正大綱がまとまったことにより，予算編成に向けた作業が本

格化してくるので，情報収集を行うこと。 

  ○ 環太平洋経済連携協定（ＴＰＰ）の承認案と関連法案が可決された。ＴＰＰは，

発効が困難と言われているが，国は関連予算を執行する動きもあり，動向に注視し

ておくこと。 

  ○ 「部落差別解消推進法」が可決したので，内容について確認しておくこと。 

 

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・リスク対応シートについて（農林水産部） 

・土佐山スイーツ「店舗OPENのご案内」について（農林水産部） 

    


